



Les accidents de circulation au Cameroun sont un problème majeur qui affecte la sécurité routière dans le pays. Chaque année, des milliers d'accidents se produisent, entraînant des pertes en vies humaines, des blessures graves et des dommages matériels considérables.

Plusieurs facteurs contribuent à cette situation. Tout d'abord, les infrastructures routières au Cameroun sont souvent en mauvais état, avec des routes dégradées, des nids-de-poule et un manque d'entretien régulier. Cela crée des conditions propices aux accidents, en particulier lors des intempéries.

Ensuite, le non-respect du code de la route est un problème récurrent. De nombreux conducteurs ne respectent pas les limitations de vitesse, ne portent pas de ceinture de sécurité ou ne respectent pas les règles de priorité. De plus, l'utilisation de téléphones portables au volant est également courante, ce qui constitue une distraction dangereuse.

Le manque de sensibilisation et de formation des conducteurs est également un facteur contributif. Beaucoup de conducteurs ne sont pas suffisamment formés aux règles de conduite et à la sécurité routière, ce qui augmente les risques d'accidents.

Enfin, le manque de contrôle et de sanctions efficaces contribue à l'impunité des

comportements dangereux sur les routes. Les contrôles routiers sont souvent insuffisants et les sanctions pour les infractions au code de la route ne sont pas toujours appliquées de manière rigoureuse.

Pour lutter contre ce problème, le gouvernement camerounais a mis en place plusieurs mesures. Cela comprend l'amélioration des infrastructures routières, la sensibilisation du public à la sécurité routière, la formation des conducteurs et l'application plus stricte des règles de conduite. Des campagnes de sensibilisation sont régulièrement menées pour informer les conducteurs des risques liés à la conduite dangereuse et aux comportements irresponsables sur les routes.

Cependant, malgré ces efforts, les accidents de circulation restent un défi majeur au Cameroun. Il est essentiel de continuer à investir dans la sécurité routière, à renforcer les contrôles et les sanctions, et à sensibiliser davantage le public pour réduire le nombre d'accidents et protéger la vie des citoyens.
